

FPII

Patroli Polsek Pasawahan Sambang Dan Dialogis Dengan Warga Kampung Pengkolan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Jun 14, 2024 - 13:48



PURWAKARTA,- Guna untuk menjalin kebersamaan dan kemitraan dengan semua potensi yang ada ditengah tengah masyarakat,agar turut serta berperan aktif dalam pemeliharaan kamtibmas,Personil Polsek Pasawahan,Polres Purwakarta,Polda Jawa Barat Aiptu Hadi Sutanto bersama Bripka Ridwan Hendrawan secara rutin menggelar Patroli dan dialogis dengan seluruh lapisan masyarakat.

Kegiatan Patroli dan dialogis tersebut seperti yang dilaksanakan oleh Personil Polsek melaksanakan kegiatan dialogis dengan warga bertempat di Kampung Pengkolan,Desa Sawah Kulon,Kecamatan Pasawahan,Kabupaten Purwakarta,pada hari Kamis,13 Juni 2024.

Kegiatan Patroli dan dialogis ini adalah sebagai salah satu wujud kemitraan sekaligus mengajak semua potensi yang ada di masyarakat khususnya warga untuk ikut berpartisipasi dalam harkamtibmas.

Diharapkan dengan adanya kemitraan ini warga dapat bekerjasama serta akan terjalin hubungan yang baik dan membantu Polri dalam menciptakan kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Dalam kesempatan itu Aiptu Hadi Sutanto mengajak lapisan masyarakat untuk dapat memberikan informasi apapun yang berkaitan dengan kamtibmas.

“Kami minta untuk warga pemuda untuk dapat menghindari narkoba yang dan miras yang dapat merusak masa depannya.

Disamping memberi pesan pesan harkamtias Aiptu Hadi juga mengingatkan dan menghimbau kepada warga agar selalu menjaga keamanan lingkungan di malam hari.

Disisi lain masyarakat pada umumnya merasa sangat berterima kasih atas saran dan himbauan dari Aiptu Hadi dan mereka juga selalu siap menjaga dan mendukung tugas-tugas Polri di bidang Harkamtibmas.

Sementara itu Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH.MM saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kegiatan sambang dan dialogis yang dilaksanakan oleh jajaran Polsek Pasawahan merupakan sebagai wujud upaya preemtif Polri melalui kemitraan dalam memelihara situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.